



(故) 小池前学長

# 小池前学長逝去す

本学附属病院で

前千葉大学学長、同名教授、併びに新潟大学長小池先生は、本学附属病院に入院加療中の處、八月六日午後二時四十分逝去された。御遺体は翌七日病理解剖に付され、十日午後二時よりのはな同窓会館において、谷川葬儀委員長の下に葬儀告別式が盛大に執り行われた。

御遺体は翌七日病理解剖に付され、十日午後二時四十分逝去された。

正七年新潟医専教授に任命され、大正十三年当千葉医科大学医学科卒業後、同大学解剖教室で研究

赤松茂教授が追悼の意を表され

た。從三位勳一等小池先生は大正

三年東京帝國医科大学医学科卒業

後、同大学解剖教室で研究

赤松茂教授が追悼の意を表され

た。從三位勳一等小池先生は大正

七年新潟医専教授に任命され、

大正十年、独逸外二ヶ国へ留学、

正七年新潟医専教授に任命され、

大正十五年千葉医科大学教授に

任命された。昭和十五年千葉医科大学

附属病院長に就任、昭和二十一年慶應研究所

長、昭和二十四年千葉大学長に就任、昭和二十五年日本医学術

セラード。昭和二十六年日本医学術

会議委員に就任、昭和二十八年再

び千葉大学長を歴任、昭和三十二

年六月任期満了により千葉大学長

を退職された後、同年八月新潟大

学長に就任、その地位にあつた。

右の如く先生には本学教授在任中

御冥福を祈り加えて追憶の念を捧げたい。

今日の千葉大学の基礎を築かれた

その功績は實に多大なものがある

克く新制大学の創設と運営に当り

や本学大学長に就任されるに及び

教育の完成に尽力された功績は誠

に頗著で、ここに懷しんで先生の

御冥福を祈り加えて追憶の念を捧げたい。

克く新制大学の創設と運営に当り

や本学大学長に就任されるに及び

教育の完成に尽力された功績は誠

に頗著で、ここに

# 開催を間近にして

## 全国医学生ゼミの経過

第五回全国医学生ゼミナールは、いよいよ十一月二十一日千葉医学会後援の記念講演会及び全教授出席を予定されている。C.P.Cをフローラーとして二十四日までの三日間、千葉で開催される。この春より活動を開始した本学医学部学生より組織された実行委員会もその準備に多忙の度を経て来た。財政面において同窓会費の大きな援助は何もまじてその推進力を強めている。いよいよ現在までのその進行状況及び本年度ゼミのハイライトである。

これは「医療機関としての大学病院」を第五分科会(医学教育制度についての分科会)に助言者となれる前附属病院長齊藤十六「内教授」解説して頂いたものである。

### 医研機関としての

#### 大学病院の問題点

現行の医療法と大学病院運営との間にばらつきがある方向から

いろいろな点を取りあげなければならぬと思う。抽象的ではあるが、根本的な問題についての話

し合いもあるだろう。しかし、わたくしは現実の面にあらわれた問題を、つきのように語りたいと思う。

昭和三十三年一月二十二日、全日本医師会長保険委員会は、

中から、話し合いのテーマを引きだしたいと思う。

たくしきは現実の面にあらわれた問題を、つきのように語りたいと思う。

昭和三十三年三月十日、文部省

大學生局長は、厚生省保険局長

とつて、重大な支障があるので

何らかの措置を講ぜられない。

医薬品は発売を許可され

ることである。これは大学病院に

よつて、重大な支障があるので

何らかの措置を講ぜられない。

医薬品は発売を許可され

ることである。これは大学病院に

よつて、重大な支障があるので

何らかの措置を講ぜられない。

医薬品は発売を許可され

ることである。これは大学病院に

## 電気生理のメツカ

### 新しい装置、研究室

新館の二階、長い廊下に沿つて細菌・病理学教室と隣り合つています。獨得の歩き方をされ、大学院の学生は手狭なため、教室にある古い机でこれまでの矢作であります。大学院学生は未明より、或は日曜日も、装置の共同研究の道

### 第一生理学教室の巻

実験で中枢神経系に関するもの

施設されました。解剖、病理ととはと諭然とかまえ、一步も譲れません。こ

とにロソクフエラー基金により、

らぬ病理学者との集いは最

も細心の注意を払つて、

います。大学院の学生は、

も交えて旺盛に研究が続けれ

ています。大学院学生は未明より、或は日曜日も、装置の共同研究の道

を合わせてみたい。

クでこれから

来るべき

こと

です。

も交えて旺盛に研究が続けれ

ています。大学院学生は未明より、或は日曜日も、装置の共同研究の道

を合わせてみたい。

こと

です。

も交えて旺盛に研究が続けれ

# 綜合で四位に勝つ 野球・バドミントンで優勝

第二回東日本体育大会

医学部の成績は、バドミントンで優勝し、日本医大、東大医、東京医大、東邦医大、福島医大、新潟医大、群馬医大、信州大、大医、東大医、東京医大、日本医大、大・日大医、順天堂大、慶應大、東京医大、岩手医大、東北医大、福島医大、新潟医大、東京女医大、横浜市大、東大医、東京医大、弘前大、札幌医大、弘前大、岩手医大、東北医大、福島医大、新潟医大、群馬医大、信州大、大医、東大医、東京医大、日本医大、三位日本医大。

本学の部門別成績は、バドミントンで優勝し、日本医大、東大医、東京医大、東邦医大、福島医大、新潟医大、群馬医大、信州大、大医、東大医、東京医大、日本医大、三位日本医大。

小池さんは、私が解剖実習に出でたとき、私の教室の助手であつたから、私については大先輩であるが、その当時はまだ話をしてはなかった。関東大震災の一年前に私がベルリンで研究所を見学している時、既に小池さんは発生の研究に専心されていましたようであるが、小池さんと同船で来

たから、私は心配で、食事だけは別でチフスに感染して生着、ことに醉力をはじめをつけなかつた。好きなタバコも、第1回の大患（肺炎）後に止めた。

## 小池前学長の逝去を悼む

医化学教授 赤 松 茂

小池さんは、私が解剖実習に出でたとき、その頃も、学務には好悪なく、その頃も、学務には好悪なく、学生の研究に専心されていましたようであるが、その当時はまだ話をしてはなかった。関東大震災の一年前に私がベルリンで研究所を見学している時、既に小池さんは発生の研究に専心されていましたようであるが、小池さんと同船で来

たから、私は心配で、食事だけは別でチフスに感染して生着、ことに醉力をはじめをつけなかつた。好きなタバコも、第1回の大患（肺炎）後に止めた。

我が生活記

兼巻旦流子

づけで来た。その支えで持ちこたえて来たようなものだ。暮れゆく脳力と体力とをかみ合わせて積極的な飛躍的な為事には手を出さない。ほんとにいたげた老練な人生

時代になつてしまつてゐる。

趣味をもとめ——それは私

もいくつかあつた。また現在もあ

るが近頃では強い情熱も強い欲求

も湧いてきそうもない。無理に搔

たと思つてゐる。それにも抱わら

れてきたといふのは、その地

の特典、恩恵がある。それに身分

も高いことを思つてゐる。ほんとに相

手はたの三名。現在のようない

うした運命だ。

それがたゞ日常平凡な診

療行為としても、そこに何か新鮮

なところがある。ほんとに相

手はたの三名はあつたから直ぐに入

院のうちは、専門的知識をもつて

いる。専門的知識をもつて

</